



Gobierno analizará proceso licitación de nueva modalidad de Fonasa para que “llegue a puerto”



No hubo ofertas de las compañías de seguros.

La ministra de Ciencias y vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry abordó el duro revés que sufrió el Fondo Nacional de Salud (Fonasa) este lunes, luego que se declarara desierta la licitación para crear la nueva Modalidad de Cobertura Complementaria (MCC), “debido a que no se presentaron ofertas por parte de las compañías de seguros”.

La Asociación de Asegurados señaló que había advertido durante la discusión de la legislación que “era necesaria la incorporación masiva de beneficiarios” y que la publicación de las bases de licitación generó más de 560 consultas de las compañías.

“El propio Ministerio de Salud emitió un comunicado respecto a esta materia, un proceso de licitación que se llevó siguiendo las etapas que estaban previstas. Se va a hacer el análisis para que este proceso llegue a puerto, pero esto sigue siendo una prioridad de nuestro país”, sostuvo la vocera. Y agregó que “los procesos de licitación tienen contemplado esto como una posibilidad, que es lo que señaló el propio Ministerio de Salud. Respecto a lo específico se va a referir la propia ministra”.

La Comisión de Salud del Senado anunció que se convocará a una sesión extraordinaria para el lunes para analizar el tema.